

SPEKTRUM® DX5 RUGGED SPECIAL EDITION ORANGE

SPMR52000EU



MAXIMALER FLUGSPASS, WENIG AUFWAND

MORE EXCITEMENT WITH LESS EFFORT

Die orange Spektrum DX5 Rugged 5 Kanal Fernsteuerung definiert die Steuerung deines Off-Roaders, Basher oder Boots durch unvergleichbare Robustheit neu. Das Ergebnis ist eine präzise Steuerung, Benutzerfreundlichkeit und Robustheit.

The orange case Special Edition Spektrum DX5 Rugged Orange redefines radio control with unmatched innovation in durability that no off-roader, basher or boater will want to be without. The result is precision control, convenience, and „rugged“ versatility.



Deine Fahrzeuge sind extrem robust und haltbar. Warum also nicht auch Dein Sender? Der Spektrum™ DX5 Rugged™ 5-Kanal Sender definiert die Fernsteuerung für Fahrzeuge neu, indem die Haltbarkeit deutlich nach oben geschraubt wurde um den rauen Einflüssen, welchen Off-Road- und Boots-Modellbauer in ihrem Hobby immer wieder ausgesetzt sind, besser standzuhalten. Begonnen haben wir mit den Gehäusen der populären DX5C und dem Wettbewerbsfavoriten DX5 Pro. Dieses Design haben wir mit den robusten Eigenschaften von kabellosen Elektrowerkzeugen, welche zum Teil extremen Bedingungen ausgesetzt sind, kombiniert. Das Ergebnis ist eine erstklassige Fernbedienung mit unvergleichbarer Robustheit, Vielseitigkeit und Benutzerfreundlichkeit, welche Du nicht mehr vermissen möchtest.

Your vehicles are extremely durable, why not your transmitter? The Spektrum™ DX5 Rugged™ 5-channel surface transmitter redefines radio control with a level of durability to match the tough conditions off-roaders, crawlers, bashers and boaters encounter constantly. We started with a chassis based on the superb Spektrum ergonomic design found on the popular DX5C and competition favorite DX5 Pro. From there, we integrated cordless power tool feature ideas for the die-hard punishment those products endure. The result is a class-leading RC system with unmatched durability in addition to other innovative features that unite with a level of precision, versatility and convenience you won't want to play without.





FEATURES / FEATURES

- Vorbereitet für Spektrum Smart Technologie
- Special Edition mit orangem Gehäuse
- Mutiges und aggressives Styling mit Fokus auf führende Langlebigkeit
- Basierend auf die ergonomisch perfektionierten Spektrum™ DX5 Pro und DX5C Sendern
- Wasserabweisendes Gehäuse schützt vor Spritzwasser
- Zwei Ösen für Deinen Haltegurt für Sicherheit und Griffbereitschaft
- Rundum Stoßdämpfung durch gummierte Elemente
- Eingebauter Frontschutz mit vielseitig einsetzbaren Montagepunkten
- Das druckempfindliche Bedienfeld reagiert auf deine Fingerspitze
- Die intuitive und von Endbenutzern getestete Software ist klar und einfach gehalten
- Lenkung via innovativem Daumenhebel macht den Einhandbetrieb einfacher und präziser
- Abnehmbarer anti-rutsch Griff und Lenkrad mit Off-road-Profil
- Telemetriefähig (kompatible Geräte sind separat erhältlich)
- Praktisches eingebautes Werkzeugfach
- Großer leicht lesbarer LCD Bildschirm
- Fünf vollproportionale Kanäle
- Frequenzagile Spektrum™ DMSR® 2.4GHz Technologie
- Programmier- und justiere AVC® kompatible Empfänger
- Lenk-Mischer, Vierradlenkung, Motor-auf-Achse (MOA) plus ein weiterer Mischer verfügbar
- Display zeigt im Bind-Prozess den Status und die Framerate an
- Kompakter Spektrum™ SR515 5-Kanal DSMR® Sportempfänger inkludiert
- Kompatibel mit DSMS® Empfänger

- Spektrum Smart Technology ready
- Special Edition Orange custom color case
- Bold styling that's aggressive with a focus on class-leading durability
- Inspired by the ergonomically-recognized Spektrum™ DX5 Pro and DX5C transmitters
- Water-resistant* chassis design protects against minor splashes
- Dual lanyard mounts provide radio safety and accessibility
- Surrounded rubber-bumper chassis protection
- Built-in front chassis guard offers user-inspired accessory mounting options
- Simple capacitive-touch control panel responds to the touch of your finger
- Intuitive software based on user-tested functionality that's clean and simple
- Innovative thumb-steering lever makes one-hand operation safer and more precise
- Non-slip removable rubber hand grip and off-road treaded steering wheel
- Built-in telemetry capability (telemetry compatible devices sold separately)
- Convenient built-in tool storage compartment
- Large easy-to-read LCD screen
- Five-channel, full-proportional versatility
- Frequency-agile, Spektrum™ DSMR® 2.4GHz technology
- Program and fine-tune compatible receivers with AVC® technology
- Bind-progress screen displays status and frame rate
- Compatible with DSM2® receivers

*The DX5 Rugged instruction manual details water resistance limitations.

* Bitte beachten Sie das DX5 Rugged Handbuch für Details zu den Einschränkungen der Wasserabweisung

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) DX5 Rugged 5-Kanal Surface Fernsteuerung, orange
- (1) Bedienungsanleitung
- (1) DX5 Rugged 5-channel Surface Transmitter, Orange
- (1) Product Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- (1) Kompatibler Spektrum DSMR Empfänger wie z.B. der SR515 5-Kanal DSMR Sport Empfänger
- (4) AA Batterien
- (1) Compatible Spektrum DSMR Receiver such as the SR515 5-Channel DSMR Sport Receiver
- (4) AA Batteries



Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
SPMR52000EU	SPEKTRUM® DX5 RUGGED SPECIAL EDITION ORANGE		Dezember 2019

